
 МБОУ СОШ 50 

 Нижний Тагил 

 № 18, 08.04.2024 

 Тираж 33 экз. 

Автор обложки: Маклаков Матвей, 6Б



Слово 
учителя

Совсем скоро наши выпускники будут 

сдавать экзамены, и я в их числе, 

поэтому взяла интересное интервью у 

учителя физики,  Чистопашина 

Алексея Анатольевича. 

— Здравствуйте, Алексей Анатольевич, я из 

газеты SPEECH'KI. Начнем наше интервью с 

вопроса, который меня очень интересует, как 

человека, которому скоро нужно будет после 

окончания школы выбирать профессию. Так 

вот, к чему я: как вы, Алексей Анатольевич 

пришли к тому, что стали учителем, да и еще 

такого непростого и интересного предмета 

как физика? Эта профессия была выбрана 

вами изначально или нет?

— На самом деле вообще не думал, что стану 

учителем, даже заканчивая институт, тогда уже 

педагогическую академию. После учебы в поисках 

работы сменил много раз профессий. А в итоге 

пришел к выводу, что пойду работать тем, на кого 

учился - учителем физики и информатики.

— Скажите, что мотивирует вас работать 

именно в сфере популяризации физики? Что 

для вас в этой науке интересно для 

изучения?

— Мотивирует достижение новых открытий, 

изучение и получение новой информации о, 

казалось бы, уже изученных вещах, обо всем мире. 

Ведь физика - это наука об окружающем нас мире. 

То, что находится рядом и можно потрогать, 

пощупать, и то до чего в ближайшем будущем нам 

не добраться - звезды, другие галактики.

Наиболее интересно, что-то чем мы все 

пользуемся, рассказать, как это устроено и как 

работает, как понимать устройство всего в мире: 

современные технологии, гаджеты, 3D принтеры.

— А теперь перейдем к другой теме как раз 

связанной с предстоящими экзаменами. Как 

происходит подготовка к ОГЭ и ЕГЭ по 

физике на ваших консультациях?

— Подготовка к ОГЭ, ЕГЭ: разбираем задачи, 

немного выходим за рамки школьной программы, 

потому что информации не хватает для 

качественной подготовки. Участвуем в олимпиадах 

и тематических конкурсах.

— Что самое сложное в сдаче экзаменов этой 

естественной науки и над чем нужно 

поработать усерднее при подготовке?

— Самое сложное - это работа с формулами в 

общем виде. Самое важное - это понимание и 

логика, потому что одной зубрежкой формул 

ничего не добьешься. Важно знать, где и для чего 

их применять, и выбрать или вывести нужную для 

каждой конкретной задачи формулу.

— Наше интервью подошло к 

заключительному вопросу, есть ли у вас 

пожелания или какие-то советы для 

выпускников в этом году?

— Поставить перед собой цель и идти к ней. 

Редакция SPEECH'KI присоединяется к 

пожеланию Алексея Анатольевича и желает 

удачи всем выпускникам нашей школы. 
_________________________________________________
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Год семьи

В России 2024 год официально 

объявлен Годом семьи по указу 

Президента России Владимира 

Владимировича Путина. 

Мы продолжаем рубрику, 

посвящённую году семьи. Каждая 

история здесь - это история ребят о 

родных людях, которые являются для 

них примером.  

Мой дедушка – Гаврилов Александр Анатольевич. Я 

очень хочу быть похожим на него, потому что он 

очень много лет работает на металлургическом 

комбинате. Работа у него тяжёлая, но он любит 

свою профессию. В свободное время мы с ним 

играем в различные игры. Зимой строим ледяные 

горки, а потом катаемся с них. Самой любимое 

увлечение – это рыбалка. Иногда он берёт меня с 

собой, летом очень красиво на природе. Я горжусь 

своим дедом и очень хочу быть похожим на него! 

Он учит меня любить жизнь и свою Родину.
________________________________________________

 Арсений Гаврилов, 5Г 

Я беру пример со своего папы, его зовут Кошелев 

Константин Олегович. Он очень любит все, что 

касается автомобилей. Папа работает автослесарем 

на ЕВРАЗ НТМК. Он очень сильный и умный, 

поэтому я хочу быть похожим на него. Летом мы 

ездим на дачу, там каждую субботу папа готовит 

что-нибудь вкусное в казане или на мангале.

Однажды, к нему на работу прислали студента для 

обучения профессии. Папа говорил всем мужчинам 

на работе, что у него одиннадцатилетняя дочь 

знает больше о машинах, чем этот ученик. Я это 

всё слышала, помню эти слова и стараюсь не 

подвести папу.
_________________________________________________

Надежда Кошелева, 5 А 

У меня есть классная сестра. Я её обожаю и беру с 

неё пример. Мою старшую сестру зовут – Даша. Она 

добрая, позитивная, отлично учится и довольно 

успешна в музыке. Даша очень креативная и каждый 

новый год или какой-нибудь праздник мы вместе 

украшаем квартиру. Она вкусно готовит и делает 

замечательную выпечку, помогает мне с уроками и 

хочет сделать так, чтобы у меня был хороший вокал. 

Мы с Дашей очень хорошо общаемся, а еще она есть 

в книге талантов. Она гордость нашей семьи.
_________________________________________________

Мария Лукъянец, 5Б 

Моя мама увлекается рукоделием и шьет одежду, а 

также она любит шить игрушки. Я всегда люблю 

наблюдать, как она это делает, помогаю ей. Меня 

вдохновляет в этом человеке её упорство и 

целеустремлённость, её творческий подход. Она 

всегда находит нестандартное решение и не боится 

экспериментировать, её креативность и 

оригинальность вдохновляет меня на новые 

свершения и достижения.
_________________________________________________

Татьяна Сильных, 5Б 

Моя тётя Юля

Северина Юлия Евгеньевна – моя тётя, мамина 

сестра. Я называю её просто Юля. Юля, 

увлекается: английским языком, сноубордингом, 

рисованием по номерам и пением. 

Я вдохновляюсь Юлей, потому что она врач и 

помогает людям. Ещё она умеет мечтать и эти 

мечты воплощает в реальной жизни. Она со своими 

друзьями спасает бездомных котов и такой один 

живет у нее дома. Юля очень хорошо за ним 

ухаживает и всегда играет.
_________________________________________________ 
Ульяна Никитина, 5А 

Мой Дедушка

Саидов Муминджон, мой дедушка. Он живёт в 

городе Канибадам в Согдийской области 

Таджикистана. Работает директором, в школе № 16. 

Мой дедушка любит работать в саду, там растёт 

много абрикосов. Он часто берёт меня, когда едет в 

сад и мы вместе собираем абрикосы. Мой дедушка 

не открывает подарки и оставляет их до нашего 

приезда к нему, вот тогда мы открываем подарки. Я 

очень люблю своего дедушку, он добрый и весёлый, 

он учит меня хорошей жизни.
_________________________________________________ 

Хушбхат Саидов, 5Г 
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Новый 
президент

Итак, сегодня в выпуске интервью с 

президентом нашей школы - Курбонали 

Зухуровым. Хотите узнать о нем больше? 

Тогда читайте наше эксклюзивное 

интервью! 

 — Почему ты решил баллотироваться в 

президенты?

— В начале у меня не возникало мысли выдвигаться 

на пост президента. Однако, когда приближался 

день выборов, я обратился к педагогу-организатору 

Анне Антоновне, которая предложила мне 

выдвинуть свою кандидатуру. Я решил, что это 

интересная идея, и с уверенностью в собственных 

силах решил принять это предложение.

— Что ты испытал и о чем подумал сразу же, 

как узнал, что стал президентом?

— Президентом я стал не сразу, в выборах победила 

Юсупова Полина, ученица 11-го класса, так как 

отрыв в голосах был незначителен и Полине нужно 

было готовиться к экзаменам, мы с ней 

договорились, что она будет на посту президента 

первое учебное полугодие, а со второго учебного 

полугодия пост президента передаст уже мне. Из-за 

таких обстоятельств каких-то ярких и бурных эмоций 

я не испытал, но был рад и горд собой.

— Ты не боишься нести на своих плечах такую 

огромную ответственность, как пост 

президента школы?

— Прежде чем выдвинуть свою кандидатуру на пост 

президента, я взвесил все плюсы и минусы этой 

роли. Я понимал, какая большая ответственность 

будет на моих плечах. Если бы страх перед этой 

ответственностью был сильнее моего желания, то я 

бы не подавал свою кандидатуру. Страхи были, 

конечно, но я их преодолел, тем самым доказав 

себе, что смогу понести такую ответственность на 

своих плечах. И это для меня была новая цель, 

которую я достиг честно. Может в будущем стану 

президентом нашей страны.

— Что входит в твои обязанности на посту 

президента?

— В мои обязанности входит: участие в 

мероприятиях разного уровня (школьных, городских, 

областных); привлечение большего количества 

учащихся к активной деятельности в школе и за ее 

пределами; сотрудничество с администрацией 

школы в вопросах воспитания (планирование и 

проведение мероприятий); участие в Совете 

учащихся для улучшения творческой жизни школы.

— Что ты хочешь изменить в школе? Какие 

твои планы на этот учебный год?

— Вместе с педагогами-организаторами планируем 

провести большое количество мероприятий, 

направленных на выявление талантов учеников и 

поощрение их творческих способностей. Также мы 

собираемся организовать спортивные мероприятия. 

Мы надеемся, что ученики смогут внести свои 

собственные идеи в жизнь.

— А теперь поговорим о тебе, расскажи, 

пожалуйста, о своих интересах.

— Меня зовут Курбонали Зухуров, мне 16 лет. Я стал 

президентом школы №50. Я родом из Таджикистана, 

узбек. Я очень люблю свою родину и культуру, 

каждое лето я уезжаю в Таджикистан, где у меня 

как и в России, много друзей. На данный момент я 

учусь в 10 классе и надеюсь получить серебряную 

медаль. Еще я занимаюсь кикбоксингом и изучаю 

английский язык в языковом центре. Мое 

настроение всегда позитивное, и ничто не может его 

испортить. 

Я приложу все усилия для процветания своей 

любимой школы.

Быть Президентом школы - очень большая 

ответственность! Надеюсь, что у Курбонали 

всё получится! Удачи! Пусть тобой, твоими 

делами и достижениями гордится вся школа!
_________________________________________________

Автор: Турана Алескерова, 9В 

Как дела, 
пятиклассник?

Жизнь пятиклассника наполнена различными 

радостями и вызовами. Несмотря на то, что это 

время полно увлекательных открытий, дружбы и 

новых интересов, пятиклассники также 

сталкиваются с рядом проблем, которые могут 

влиять на их повседневную жизнь.

Одной из основных проблем, с которыми 

сталкиваются пятиклассники, является увеличение 

учебной нагрузки и сложности материала. В это 

время учащиеся начинают изучать более серьезные 

предметы, такие как история, география, физика, 

биология, что может вызывать стресс и требует от 

них большего усилия для усвоения информации.

Еще одной проблемой является социальная 

адаптация. В пятом классе дети уже начинают 

формировать свое социальное окружение, и это 

может вызывать некоторые сложности в 

отношениях с одноклассниками, особенно если в 

классе происходят изменения.

В общем, жизнь пятиклассника, несомненно, полна 

новых возможностей, но также включает в себя ряд 

проблем, с которыми дети сталкиваются на своем 

пути к взрослению. 

Важно поддерживать их и помогать решать 

возникающие трудности, чтобы обеспечить им 

полноценное и здоровое развитие.
_________________________________________________

Автор: Зейнаб Алескерова, 5В 
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Новый 
президент
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7 8

Мы дождались! Теперь «Сферум» добрался и до 

нашей газеты. Редакция SPEECH'KI решила сделать 

обзор мессенджера, который пробрался в каждый 

дом, телефон, компьютер. 

Одни смотрят на этот ресурс дистанционного 

образования как на наказание, другие видят в нём 

отличную возможность для работы и развития, 

поэтому мы сами решили разобраться в этом 

вопросе.

«Сферум» – это безопасный мессенджер для учёбы и 

общения с учителями, одноклассниками и 

родителями. Для меня «Сферум» очень удобное 

приложение. В нём ты можешь найти домашнее 

задание, пообщаться с одноклассниками и узнать 

свои оценки. Можно сказать, что «Сферум» 

полностью может заменить электронный дневник. В 

«Сферум» мы можем создавать различные чаты, 

обмениваться файлами, можем долго не писать на 

клавиатуре, а просто записывать голосовые 

сообщения и всеми любимые кружочки!

Начнём с хорошего, то есть с плюсов: 

џ Удобство в общении с одноклассниками и 

учителями.

џ Безопасность школьного мессенджера.

џ Можно подключаться к видеоурокам, которые 

ведут учителя.

Про самые главные плюсы мы рассказали, 

приходит время рассказать о минусах:

џ Мы можем общаться только с теми, кто 

зарегистрирован в «Сферум».

џ К сожалению, никаких новых функций, точно 

такой же мессенджер, что и «ВКонтакте».

џ Лишний аккаунт, занимает много времени, 

когда можно было просто зайти со своей 

страницы в «ВКонтакте» в чат с 

одноклассниками, и узнать, к примеру, 

домашнее задание.

Небольшой вывод по нашему обзору. Данный 

мессенджер помогает сделать образовательный 

процесс более технологичным. Благодаря ему у нас 

есть множество новых возможностей для обмена 

информацией. Но со временем этот ресурс надо 

дорабатывать, так как есть некоторые неудобства 

при его использовании на практике.
_________________________________________________

Автор: Арсений Ипатов, 6А 

«Вконтакте" 
на «Сферум» 
променяли

В конце второй четверти в стенах нашей школы 

был проведён социальный эксперимент «Сама 

Щедрость», который помог выяснить уровень 

великодушия учащихся.

Были выставлены пакеты для пожертвований в 

коридоре у главного входа, на всех этажах и даже 

в актовом зале во время дискотеки, проведённой 

28 декабря, что дало свои плоды. В ходе 

эксперимента были собраны вещи, общая 

стоимость которых превысила 500 рублей. Всё, 

конечно, вернулось владельцам, но самое главное с 

ребятами остались их добрые сердца и чистые 

помыслы.
_________________________________________________

Автор: Сергей Поживильковский, 10А 

Сама 
щедрость

Сатира

_____________________________________________

Автор: Багирова Лейла, 9Г
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Весна согревает нас солнышком и 

дарит тепло, а еще в голове 

появляются мысли о приближении 

лета. 

Весенние образы всегда связаны с 

женским обликом. Наша редакция 

представляет вам подборку весенних 

образов от шестиклассников.

Женский 
образ

_________________________________________________

Автор: Ксения Антонова, 6Б

_________________________________________________

Автор: Кристина Батухтина , 6В

_________________________________________________

Автор: Рублёв Матвей, 6А

_________________________________________________

Автор: Екатерина Шабардина, 6В

_________________________________________________

Автор: Наталья Дибаева, 6В

_________________________________________________

Автор: Варвара Копысова, 6А

_________________________________________________

Автор: Влада Коровина, 6В
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Грамотность, ау...

Тот случай, когда захотел отдохнуть не 

только ты, но и туроператор. 

В руки редакции SPEECH'KI попала 

рекламная брошюра турфирмы 

«Городища».  

Наш читатель может отметить огромную 

любовь составителя брошюры к знакам 

препинания. Точка с запятой и 

восклицательные знаки в ассортименте.

Также восхищает «фейерверк» 

орфографических ошибок. 

Мы составили подборку из самых ярких, 

на наш взгляд, «туров». 

Как вам такое? Если всё ещё думаешь, что учиться 

в школе грамотно писать и говорить не 

обязательный навык, то пересмотри ещё раз нашу 

статью.

С названием тоже интересно вышло...

Развороты брошюры
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только ты, но и туроператор. 

В руки редакции SPEECH'KI попала 

рекламная брошюра турфирмы 

«Городища».  

Наш читатель может отметить огромную 

любовь составителя брошюры к знакам 

препинания. Точка с запятой и 

восклицательные знаки в ассортименте.

Также восхищает «фейерверк» 

орфографических ошибок. 

Мы составили подборку из самых ярких, 

на наш взгляд, «туров». 

Как вам такое? Если всё ещё думаешь, что учиться 

в школе грамотно писать и говорить не 

обязательный навык, то пересмотри ещё раз нашу 

статью.

С названием тоже интересно вышло...
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